



Récit et impressions du voyage des élèves de 5A à Stuttgart



Nous, 17 élèves de 5A, sommes partis du 19 au 26 juin 2023 en Allemagne à Stuttgart pour participer à un échange, accompagnés de nos professeurs Mme Chaves (professeur d'espagnol) et Mme Gourdès (professeur d'allemand).



Le jour de l'arrivée, nous avons été accueillis par Mme Froese, professeur de français de l'école Schickhardt GMS à Stuttgart. Il y avait un buffet préparé par les parents et nous avons pu faire connaissance de nos correspondants.



Les garçons ont pu facilement entrer en contact en jouant au basket. Pour les filles, c'était plus compliqué au début de communiquer avec leurs correspondantes.



Le mardi, après avoir assisté deux heures en cours, nous avons visité tous ensemble le zoo. Avec le questionnaire "Wilhelma Safari", nous avons découvert des animaux du monde entier.

- ☹ Audrey : "J'ai eu peur des chauve-souris ! Quelle idée de les laisser en liberté !"
- ☺ Raphaël : "Un oiseau m'a sauté sur la tête du coup, c'était bien !"



Mercredi après-midi, nous avons fait une randonnée à "Birkenkopf", une colline appelée également "Monte Scherbelino", car on y trouve encore des débris de la Deuxième Guerre mondiale.

Fred : "C'était cool, la vue était stylée, on a juste dû marcher un peu !"

Victoire : "C'était bien, mais j'ai sali mes chaussures."

Jeudi matin, nous avons visité le musée Mercedes.

Marie : "J'ai aimé l'organisation de la visite. On voyait les voitures de plus en plus modernes."

Alexandra : "J'y suis déjà allée, mais c'était tout aussi super ! Les audioguides nous donnent beaucoup d'informations intéressantes. En revanche, nous n'avions pas assez de temps."



L'après-midi, nous avons formés des groupes franco-allemands pour un rallye photo au centre-ville. Le but était de retrouver les huit endroits indiqués sur les feuilles, se prendre en photo devant et d'imprimer ensuite les photos.

- ☺ Léna : "C'était intéressant de découvrir de nouveaux bâtiments et c'était sympa d'être avec les Allemands.
- ☹ Léana : "Mais les Allemands de mon groupe m'ont abandonné..."

Vendredi matin, nous sommes montés à la tour de télévision à Stuttgart.

- ☺ Isaac : "C'était incroyable, la vue était superbe !"
- ☹ Jeanne : "Je trouvais qu'il faisait très froid en haut de la tour à cause du vent."



Le week-end, nous sommes tous restés avec nos familles d'accueil. Mais ce n'est pas pour autant que nous sommes ennuyés.

- ☺ Hugo : "Je suis allé au musée Porsche !"
- ☺ Roméo : "C'était piscine pour moi !"

Cette semaine a été un succès. Nous avons apprécié les excursions, tout particulièrement le musée Mercedes et la balade en ville à Stuttgart.

Rédaction : Alexandra This et Marie Viret, 5A

Bilan : Malgré les difficultés de communication au début et de compréhension en cours, ainsi que le décalage des heures de repas, tous les élèves ont été ravis du séjour. Ils ont pu découvrir le quotidien des élèves allemands, la ville de Stuttgart et ses environs, créer des liens, même des amitiés et se sont pour la plupart bien entendus avec leurs correspondants. Ils sont très contents de les recevoir à leur tour en octobre.

Elsa Chaves et Karin Gourdès